
          12月 13日（火）12:00開会 

          川崎 健輔 幹事 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間        鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道    会長会長会長会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきました。 

私がロータリーに入会して、毎年その年の会長さんは

必ず「今年の漢字」を紹介していると感じていました。

昨日、今年の漢字として「絆」が発表されました。これ

からも日立南ロータリークラブの皆さんとの絆を大切

にして、後期もよろしくお願いいたします。 

以上会長の時間とさせていただきます。 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔幹事幹事幹事幹事    

    

� 北茨城 RC の村山様から来年 1 月 28 日の IM のチャ

リティ講演会の案内が来ています。 

� ガバナー事務所から MakeUp について連絡。 

14日間前後 → 1ヶ月前後に変更したいと要望あり。 

� バンコク国際大会の茨城ナイトパーティーの案内

が来ています。5月 6日、参加費 6,000 円。 

 

委員会委員会委員会委員会報告報告報告報告            

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 

� 米山功労者の川崎幹事に感謝状が届いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦活動委員会      千葉委員長 

 

� 来週 12 月 20 日、家族同伴忘年例会です。ビンゴゲ

ームの景品よろしくお願いいたします。 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 18 名 16 名 52.94％ 0 名 52.94％ 1 名 

    

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX        川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長    
    

� 前期をふりかえさせていただきます。 

鹿志村会長・川崎幹事    

� 会長・幹事の皆様、1 年間たいへんたいへんお世話

になりました。来年もどうぞ宜しく。 

白土仙三郎    

� 川崎さんいつもありがとうございます。 

木本貴一・高島章行・弓野博司・池澤 健・ 

大森孝之    

� 会長・幹事さん、後期もよろしく。 
須田 晃・信太克己・石川國博・小山高一・ 
千葉省三・山本忠安・山縣敏史・大森昌弘・ 
小澤 興・宮本尚彦 
 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 
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本日の例会：平成 23 年 12 月 13 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 前期を省みて 
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例 会 報 告 



本日計 32,000 円 累計額 737,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    
前期を省みて      鹿志村会長 

 

� 前期を省みてお話をさせていただきます。7月に会

長になりまして半年が過ぎようとしております。皆

様のご協力で何とか職務を全うしております。7月

から 9月までは要害クラブが使えない中、皆様には

暑い思いをさせましたが無事に例会が出来ました

事に感謝申し上げます。    

� 各委員会の委員長さんからの今年度の方針それぞ

れに計画を立て実行していくことをお話いただき

ありがとうございました。各委員会の卓話では、今

年度 SAA の弓野委員長の方針にそって、時間 20～30

分ということで各委員長さんの考え方をしっかり

聞くことができたと思っております。    

� 社会奉仕の鈴木幸一委員長の卓話では、自分はロー

タリー活動ばかりではなく地域のボランティア活

動にも参加していること、その中でいろいろな人と

の交流を広げていることを聞くことができました。    

� 新入会員の卓話では、上野会員の自己紹介から今ま

でロータリーを外から見た考え、そしてこれからロ

ータリアンとして活動していく上での決意を卓話

していただきました。    

� 職業奉仕の宮本委員長の卓話では、宮本委員長の職

業倫理、職業観という話をたっぷりと聞くことが出

来ました。    

� 新世代奉仕委員会の卓話では、日立南ロータリーク

ラブが長年支援しているミニバスケットボールの

連絡協議会の代表の宮本様の卓話をいただき、歴史

と我がクラブとの関わりがよくわかりました。    

� 出席委員会の委員長の小澤会員の卓話では、出席が

ロータリアンとしての最低の義務であること、そし

ていろいろなメークアップの仕方を話していただ

きました。また、医療の話も毎回とても分かりやす

く説明をいただいてありがとうございます。    

� 会員増強の白土委員長の卓話では、腰の手術をしリ

ハビリ中にも関わらず、日立市の被災の状況や放射

線量の話をきめ細かくしていただきありがとうご

ざいました。    

� 米山記念奨学会の卓話では、中国からの留学生のお

話が聞け、中国と日本の微妙な関係が今も色濃く残

っていることを考えさせられました。    

� ガバナーの公式訪問では、日立港ロータリークラブ

との合同ということで何かとご不便、また戸惑いも

あったかと思いますが、無事に終わることが出来た

のは、皆様のおかげかと感謝しております。    

� 国際奉仕委員会の卓話では、ハワイから帰ってきて、

1 週間しかなかったのに大森委員長がワイキキ訪問

を DVD にまとめて下さり、とても分かりやすく報告

が出来たのではないかと思います。    

� 木本委員長のロータリー財団の卓話では、財団のい

ろはから財団の重要性まできめ細かく熱弁をふる

って下さりありがとうございました。    

� ロータリー情報伝達委員会の卓話では、須田委員長

と信太委員にお話をいただき、それぞれのロータリ

ー観、そしてロータリーとは何ぞやを詳しくお話い

ただき大変勉強になりました。    

� 会計の卓話では、大森昌弘会員には企業会計原則と

いう資料を作っていただき、会計学から見た人生観、

企業のあるべき姿を卓話いただき、私もこれからの

企業経営に生かしていきたいと考えました。    

� プログラム委員会の卓話では、委員長が星会員に卓

話のお知らせをしなかったということでしたが、来

年の 5月のロータリー国際大会の案内を、タイをよ

くご存じの星さんならではの説明をしていただき

ありがとうございました。また、来年 1月からもそ

れぞれの委員会の卓話の時間をたっぷりととって

ありますので、よろしくお願いしたいと思っており

ます。    

� 反省点といえば、東日本大震災の影響で PETS が 6

月にずれ込んだこともあり、今年度の会長方針を皆

様にお伝えするのが遅れてしまい大変申し訳なく

思っております。そのために今年度のクラブ運営に

関するクラブ協議会が出来なかったこと、そして昨

年度と今年度の引き継ぎも出来なかったこと、皆様

にお詫び申し上げたいと思っております。 

もう一点は、2週間前にも白石会員からご指摘され

ましたが、会報がおくれていることです。以前から

私たちロータリークラブで、一番大変な仕事は、会

長、幹事より会報委員会だと思っておりました。そ

のために、以前からもう少し楽に会報が作れないか

と考えており、木本パスト会長に相談しました所、

個人でホームページの立ち上げ等をしている方を

ご紹介いただき、その方にお願いすることとし、会

報委員が写真、ボイスレコーダー等を提供しホーム

ページに公開してもらうこととしましたが、その方

が 10 月に出産をしましたので、その間 2 ヶ月位仕

事が出来ない状態となり、遅れてしまったことを申

し訳なく思っております。これからは子育てをしな

がら我々クラブの会報を作ってくれると思います。

また、先週の金曜日に今いただいている分は全て年

内に終わらせてくれるというメールが届きました

ことを報告させていただきます。    

� 以上、7月から今までを述べさせていただきました

が、来年は我々クラブの 50 周年にあたる年ですの

で、会員一丸となり事業を進めさせていただきます

のでこれからもよろしくお願いいたします。私も寛

容と謙虚さを持ち、粛々と会長の職を進めさせてい

ただきますのでご協力よろしくお願い申しあげま

して、前期を省みての卓話とさせていただきます。 

    

前期を省みて       川崎幹事 

 

� 会長が全部お話くださいまして、これに補足するこ

ともございませんので、ガバナー公式訪問の際に大

木ガバナーからいただきました短歌を紹介したい

と思います。    
 

秋空の 大甕クラブが 爽やかに 

友の笑顔に 嬉しさ満ちて 

 

    

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


